
Protokoll:  
Rm Biewer (CDU) führt aus, dass man anlässlich der letzten Ratssitzung ausführlich zu der 
Thematik vorgetragen habe und seitdem weiter positive Resonanz in dieser Sache erhalten habe. 


